松田TIMES



第126号(月刊) 発行: 2019年9月 我々は、幅広い加工と豊富な品揃えで、より便利により早くをモットーに、感謝の気持ちを持ってお客様満足を追求します。

【今月の一言】 会長 松田 学

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼を申し上げます。

今年のお盆休みは、皆様いかがお過ごしされましたでしょうか。

私は、例年盆休みには市川にお墓参りに行きます。祖父も父親も、お酒が好きだったのでお墓参りの時には、必ず日本酒をそなえてきます。市川は、梨の産地でもあるので、夏は近くの農家で梨を買って帰ります。朝、農家に電話を入れておくと、市場に出す梨とは別に自分の家庭で食べる用に、キズのある梨を安い値段でわけてくれます。キズがあっても、味は変わらないので、自分の家で食べるのには、これで十分です。みずみずしくおいしい梨でした。暑い夏も、あとわずかです。しっかり栄養と睡眠をとって残暑を乗り切っていきたいものです。

夏の暑気払い

今年も恒例の暑気払いが行われました。 社員数も多くなったので、クルーザー船を貸し切りました。後半には、景品が当たるくじ引き、じゃんけん大会などを行い、大いに盛り上がりまし



会長VS社員でのじゃんけん大会です。





天気も良く、東京湾とビル群を背景に記念撮影も、 行いました。

今月の川柳(連動型)

はずれナシ

会駄なし損なし

いいはなし byキーオ

TEL: 047-351-5235 FAX: 047-353-5679

今月の朝礼での一言



今月は営業部の鈴木さんのエピソードです。 週末に、息子と釣りに行くのが最近の楽しみで す。息子がアナゴを釣ったのですが、私がエキ スパンドの隙間からアナゴを逃がしてしまい、 息子の機嫌が悪くなってしまいました。。。。。